

校長室の窓から

星置ニュース NO. 48 (098)



20250321

地域貢献



3月14日(金)星置校舎中学部1、2年生は、土木センターから担当者2名来校し作業で取り組んで来た「コロバズ」を手渡した。このコロバズは、雪道を安全に歩くことができるように、ペットボトルに砂利を入れ地域で活用するもので、土木センターから毎年委託を受け作業学習として取り組んで来た。コロナ感染症が五類へと変わったことで、対面で手渡しできたことは生徒達にとって自信と達成感にあふれた時間となりました。みんなよく頑張った！良かったね～(^_^)v

初任者研修まとめ

3月18日(火)ほしみ高等学園において、今年度の三校舎合同初任者研修のまとめをおこないました。内容は校長講話でしたが、春におこなった初任者研修の振り返りを中心に各グループにわかれて取り組みました。自分の意見を出し合い、まとめ、発表する。どれをとっても成長を感じた研修となりました！皆さんお疲れ様でした！！



3月24日(月)令和6年度修了式となります。午前中に星置校舎は近藤副校長、紅葉山校舎は校長。昼からほしみ高等学園の修了式となります。また離任式も予定されています。